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Membros presentes  

Entidade Representante 

ASSEMAE Paulo Roberto S. Tinel (T) 

CODEN Jaqueline Carraro Socci (T) 

DAE - Americana Marilza Gomes (T) 

DAE - Jundiaí Maria Auxiliadora Pedro Dib (S) 

CETESB 
 
Eneida Zanella 

DAEE 
Regina Aparecida Ribeiro (T) 

Sebastião Vainer Bosquilia (S)  

FIESP 
Roberto Mario Polga (T) 
 

Fundação Florestal Luiz Sertório Teixeira (T) 

GRUDE 
Evandro R. Santos (T) 
Edemilson Roque 

ÚNICA André Elia Neto 

P.M. de Campinas Sílvia Teixeira (t) 

P.M. de Indaiatuba  
Danielle França Nery (S)  

P.M. de Itatiba Wilhelm Wulff Poloni (T) 

P.M. de Limeira Luciana C. Martins(T) 

P.M. de Limeira Alquermes  Valvassori (T) 

P.M. de Vargem Michele Consolmagno (S) 

SAAE - Salto 
Thiago Trolezi (S) 
Rodney Bergamo 

SAAE Atibaia Guilherme Mota Baradel (S) 

SABESP 

José Roberto Fumach (T) 

SANASA Paulo Roberto S. Tinel (T) 

ÚNICA André Elia Neto 

UNESP/IGCE 
Amauri Antônio Menegario(T) 
Roberto Domingos 

UNIFEI Arthur Benedicto Ottoni (T) 
 

Membros Ausentes sem justificativa 

Entidade 

ANA 

VIVERE 

Convidados 

Entidade Representante 

Agência PCJ Helena Gonçalves 

Agência PCJ Maria Eugênia Martins 

Agência PCJ Eduardo Léo 
(T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 
PAUTA: A pauta e a convocação da reunião foram 
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica. 
2. JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA: A entidade: Rotary 

Internacional – D4590, justificou o não comparecimento 3.  
ABERTURA DA REUNIÃO: A abertura da reunião foi 
realizada pelo Sra. Regina Ribeiro, Coordenadora da CT-PB 
que agradeceu ao CATI Campinas pela cessão do espaço e 
informou aos presentes a existência de quórum 
qualificado para o início da reunião. 4. APROVAÇÃO DA 
ATA: A Sra. Regina Ribeiro colocou em aprovação a ATA da 
reunião anterior, sendo aprovada por unanimidade. 5. 5- 
RELATÓRIO DE SITUAÇÃO: A coordenadora da CT-PB 
passou a palavra ao Sr. Eduardo Leo, que  apresentou as 
informações e estrutura do relatório. A Sra. Regina Ribeiro 
mencionou a necessidade de seguir as regras e normas da 
CRHI para receber as verbas disponibilizadas para o 
FEHIDRO, separando a transposição conforme dados 
apresentados pelo Alto Tiete. Foi  sugerido também que 
municípios com indicador bom, seja explicado no rodapé o 
que significa “bom”. No item esgoto, foi citado a melhora 
de ruim para razoável. A Sra. Eneida Zanella da CETESB, 
solicitou a ampliação dos pontos de monitoramento, um 
Programa adicional, pois a forma atual não e suficiente 
para alimentar o plano de bacias e criar um indicar de 
cobertura vegetal nas áreas protegidas, complementando 
a Srª Regina informou que o Relatório de Situação aborda 
a UGHRI 5 e o Plano de Bacias inclui os municípios 
mineiros e muitas vezes essa diferenças causam 
confusões. Isto posto a CT-PB resolveu encaminhar o RS 
para a CTPL.6-ENQUADRAMENTOS FUNDAMENTOS: Srª 
Regina informa que para o curso de capacitação do 
FEHIDRO/COBRANÇAS será feita uma apresentação  dos 
fundamentos do enquadramento, procurando orientar as 
prefeituras quanto à necessidade da melhoria nos 
sistemas de  coleta, afastamento e tratamento de esgoto.  
7- PLANO DE BACIAS – R4 : Foi apresentado, pela Agência 
o R4 considerando os tratamentos terciários de 2020 a 
2035, dentro do Programa de Efetivação do 
enquadramento. Foi sugerido pela Assemae que sejam 
levantados os custos considerando cenários com mais 
demandas do Sistema Cantareira, novas tecnologias, não 
somente MBR, eficiências efetivas. Com a apresentação 
feita o Sr. Eduardo Léo respondeu às solicitações 
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elaboradas pela FIESP e encaminhadas a toda a CT-PB. O 
representante da FIESP, Sr. Polga, solicitou que as 
respostas fossem encaminhadas por escrito. O 
representante da Única, Sr. André e o representante do 
GAEMA de Campinas, perguntaram sobre a possibilidade 
do estudo composto da vazão de referência Q95, os 
lançamentos do Sistema Cantareira já acordados e as 
remoções de carga a nível terciário (98%) de remoção. O 
Sr. Fumack, da SABEP, solicitou informações sobre a 
poluição difusa, considerando as principais rodovias. O Sr. 
Michelle, da Pref. de Vargem, solicita considerações para 
os rios de Classe I, visando o Decreto e ainda solicita que 
sejam revistos os investimentos de Várzea, Campo Limpo e 
Bragança. A coordenação solicitou à CT-PB que fornecesse 
um prazo para as respostas à perguntas formuladas, 
acordou-se que para o dia 26/2, próxima reunião da CT-PB 
as respostas seriam encaminhadas e avaliadas nessa 
reunião da CT-PB. 8-ENCERRAMENTO: Nada mais havendo 
a tratar, a Sra. Regina Ribeiro agradeceu a presença de 
todos e foi dada por encerrada a reunião.  
 

 

 

 

Regina Aparecida Ribeiro 
Coordenadora 

 
 

Harold Gordon Fowler 
Coordenador-adjunto 

 
 

Mona Lisie Pavan Ribeiro 
Secretária 

 
 


